
  「市長記者会見」の概要 

 

■日時 令和４年 12月 23日（金）午後２時 30分 

■会場 千曲市役所 庁議室・応接会議室 

■報道出席者 

信濃毎日新聞、ちくま未来新聞、㈱信州ケーブルテレビジョン、屋代有線放送、読売新聞、 

長野市民新聞 

 

■内容（プレスリリース） 

１ 千曲市誕生 20周年記念ロゴマークの決定 

【質疑応答】 

問  具体的にどのような所で使用するのか。 

回答 市報や市からの案内文、チラシやポスター等、様々なものに掲載し、市内外にＰＲし

ていく。 

問  最優秀作品に選ばれた方への授賞式などは考えているか。 

回答 現在検討している。詳細が決まり次第お知らせしたい。 

 

２ 公立保育園の使用済みおむつ持ち帰りの廃止について 

【質疑応答】 

問  近隣市町村では実施しているところはあるのか。 

回答 松本市などいくつかの市町村で実施している。 

問  保護者等から要望があったのか。 

回答 保護者の方からは持ち帰って処分が大変との意見をいただいている。 

 

３ 【原油価格・物価高騰等対策】千曲市貨物自動車運送事業者支援事業 

【質疑応答】 

問  運送費等に価格転嫁するなど、取引先等から徴収すれば良いのではないか。 

回答 中小零細事業者にとっては、なかなか運搬費などに転嫁しづらく、自社判断で値上げ

に踏み切れない状況にあり、非常に苦しい経営状況が続いていることから、支援するこ

ととしたもの。 

問  事業費は。 

回答 予算総額で 900万円。 

 



４ 2020東京オリンピックホストタウン記念「金子三勇士＆コハーン デュオ・リサイタル」 

を開催 

【質疑応答】 

問  今後もハンガリーとの交流は続けていくのか。 

回答 今回のリサイタルは、東京オリンピックのホストタウン記念事業として開催するが、

ハンガリーとの交流は続けていきたい。 

 

■市政全般について 

【質疑応答】 

問  県立高校第二期再編の第三次案が年内確定から見送りとなったが、市長の受け止めは。 

回答 各通学区で住民説明会が開催されたが、そこで出された様々な意見を県教委としても

重く受け止めたのではないかと思っている。 

 

終了 午後３時 00分 


